

Babinsa Koramil Solokuro Hadiri Sosialisasi Pupuk Bersubsidi untuk Petani Lokal

Riansyah - LAMONGAN.OPINIWARGA.COM

Jan 24, 2025 - 13:36



Lamongan,- Babinsa Koramil Solokuro, Serka Suzaki Erfan, hadir dalam kegiatan sosialisasi pupuk bersubsidi yang digelar oleh Dinas Pertanian Kabupaten Lamongan.

Kegiatan yang dilaksanakan dilakukan di Gedung pertemuan Desa Banyubang,

Kecamatan Solokuro, Kabupaten Lamongan, Jumat (24/01/2025) itu, dihadiri oleh sejumlah petani lokal dan perwakilan dari berbagai kelompok tani di wilayah Kecamatan Solokuro.

Sosialisasi itu bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada petani mengenai cara pemanfaatan pupuk bersubsidi yang tepat guna meningkatkan hasil pertanian.

Selain itu, kegiatan tersebut juga sebagai bentuk pengawasan dan edukasi mengenai distribusi pupuk bersubsidi agar tepat sasaran dan tidak disalahgunakan.

Dalam kesempatan tersebut, Serka Suzaki Erfan menegaskan pentingnya pemahaman yang baik tentang penggunaan pupuk bersubsidi. Ia mengingatkan kepada para petani agar menggunakan pupuk sesuai dosis yang dianjurkan untuk menghindari kerugian akibat penggunaan pupuk yang berlebihan atau tidak sesuai ketentuan.

Selain itu, Babinsa juga mengajak petani untuk memanfaatkan bantuan dari pemerintah untuk mendukung produktivitas pertanian mereka.

“Pupuk bersubsidi merupakan salah satu bentuk perhatian pemerintah untuk mendukung kesejahteraan petani. Oleh karena itu, kami berharap para petani bisa memanfaatkannya sebaik mungkin agar hasil pertanian lebih optimal dan sektor pertanian di Solokuro bisa terus berkembang,” ujar Serka Suzaki Erfan.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan itu, juga menunjukkan komitmen Koramil Solokuro dalam mendukung program ketahanan pangan dan kesejahteraan petani di wilayah.

“Diharapkan melalui sosialisasi ini, para petani semakin sadar akan pentingnya penggunaan pupuk yang tepat, serta dapat memperoleh manfaat maksimal dari kebijakan Pemerintah yang ditujukan untuk mendukung sektor pertanian,” tandasnya. (*)